



VAN REFORMAS EN SEPTIEMBRE, TRAS DIÁLOGO, PACTAN EN PALACIO

ELIA CRUZ CALLEJA

Tras reunión con AMLO, Sheinbaum señaló que el primer paquete incluye la reforma al Poder Judicial

Descarta impacto económico, pero considera que se debe abrir a un diálogo amplio antes de aprobarlas

Destaca que el gobierno de AMLO deja "finanzas sanas". Informa que se reunirá con comitiva de Biden. **P. 4**

En septiembre, el primer paquete de reformas: Claudia Sheinbaum

ADELANTÓ QUE incluirá la iniciativa al Poder Judicial, al ISSSTE, la no reelección, entre otras

ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

Tras comer sopa de jitamate y pescado y recorrer algunos pasillos de Palacio Nacional con el presidente Andrés Manuel López

Obrador, Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, aseguró que no existe preocupación por la volatilidad del peso por la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) porque es necesario que la gente conozca de qué trata la iniciativa y cómo está integrado este poder.

"No creo que haya impacto" aseguró la sucesora de Andrés Manuel López Obrador sobre la apreciación del peso sobre el dólar, pero insistió en que es



necesario abrir el diálogo a las barras de abogados, universidades de Derecho, los propios magistrados y los trabajadores del Poder Judicial, además del parlamento abierto que deberán de tener los legisladores antes de aprobar la reforma.

Destacó que el presidente le dejará finanzas sanas, e incluso recordó que el actual secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, se mantendrá en su cargo, lo que "facilita muchas cosas".

Pero subrayó que este diálogo se deberá realizar durante estos dos meses y medio que restan para que se instale la próxima legislatura porque "la idea" es que el primer paquete de reformas

dónde ubican a la del Poder Judicial se apruebe en septiembre próximo.

Dentro de este paquete de reformas, que adelantó que a la brevedad verá las "especificaciones" en las que se discutirán, ya sea preferentes o no, están la iniciativa al Poder Judicial, la reforma al ISSSTE para poder igualar los salarios de los maestros, la no reelección y las que ella acordó añadir y que tienen que ver con sus propuestas de campaña de dar una pensión a mujeres de entre 60 y 64 años de edad. Aseguró que con el presidente están de acuerdo en que la reforma al Poder Judicial se abra al debate.

Dijo estar en la mejor disposición de escuchar a los trabajadores del Poder Judicial que le han pedido diálogo sobre la inminente aprobación de la reforma en la que se busca que los ministros, jueces y magistrados sean electos por voto popular. "La gente debe saber de qué trata la reforma porque hay quienes no saben cómo se integra el PJ y tampoco saben cuántos jueces hay en circuitos." •